



Südkompanie freut sich auf ein Fest voller Frohsinn

Die Südkompanie der St. Johannes-Schützen Allagen feiert am Montag, 30. April, ihr traditionelles „Hörrefest“ und lädt dazu Schützen mit Gattinnen und Partnerinnen sowie alle, die in froher Runde in den Mai tanzen wollen, ein. Kompanieführer Alfons Roderfeld jun., Stellvertreter Tobias Piekartz sowie zahlreiche weitere Helfer haben das Festzelt aufgebaut und freuen sich schon auf den Montag, wollen sie doch gemeinsam mit vielen Gästen ein Fest voller Frohsinn und Freude erleben. Auch in diesem Jahr ist der Männergesangverein „Cäcilia Allagen“ zu Gast im Festzelt, so dass sich die Besucher auf einen Strauß schwungvoller Melodien freuen dürfen. Wie immer wird für das leibliche Wohl aller Gäste gesorgt. ■ Foto: Franke